

# **Kegeln: André Maul soll vorlegen**

**GEROLSHHEIM.** Zuversichtlich fährt Kegel-Zweitbundesligist TuS Gerolsheim zur ersten Pokalrunde nach Zweibrücken. André Maul, Christian Mattern, Jürgen Staab und Gerhard Bernatz sollen heute ab 13 Uhr in Zweibrücken dafür sorgen, dass der TuS einen der ersten beiden Plätze belegt, die zum Einzug in die nächste Runde berechtigen. Gegner sind KSG Zweibrücken, SKC Mehlingen II, SG Kelsterbach und Bundesligist Olympia Mörfelden. Gespielt werden jeweils 100 Wurf, also die Hälfte im Vergleich zu einem „normalen“ Ligaspiel. „Das lässt weniger Raum für Fehler“, sagt TuS-Sportwart Uwe Köhler. Beginnen werde daher auch André Maul, der zuletzt mit einer Leistung von 1009 Kegeln eine sehr gute Leistung gezeigt habe. „Das Weiterkommen ist das Ziel“, gibt Köhler dem Quartett mit auf den Weg in die Westpfalz. (tc)